

されたくらし

新自由主義の現場から

自公政治のもとで続々長期不況。新型コロナ禍、物価高が国民生活の悪化に拍車をかけています。新年度が始まって一ヶ月。4月28日、東京都台東区のハローワーク上野前で利用者に実情を聞きました。(井上拓大、小酒井田祐)

ハローワーク前に

「満席關係で仕事を探すのは回復に住み、生活保護を利用するしていながら、1年以上就けてしません」と話すのは同性の女性(63)。「これまで4社に断られました。生活保護薬が少ないのに、稼ぎたいと思ってハローワークに来た」とあります。10年ほど前に運送業をやめたあと、仕事を転々とし、3年前に路上生活となりました。

「税金使い方怒り」
中央区の女性(55)は「20年以上、契約社員として勤めた観光関係会社利用し、現在は無料往復から、希望退職を勧められて退職した」といいま

遠くの職の希望



ハローワーク前に記者の質問にこたえる人(手前)ら=4月28日、東京都台東区

貯金取り崩して
親の介護を機に仕事をやめた男性(45)は、「ファットネスクラブで契約社員として働いてきました。手取ちは月平均13万円でした。現在、雇用保険と時金を取り崩して生活しています。男性は「個人への特別給付金が少しあります」と語りました。

不景気が続いている状況について「政府の景気対策の失敗です。消費税率を下げるしかない」と語りました。

勤の満席の仕事をしました。「連日、夜間の仕事は体がきつくて続きませんでした。もうと多様な仕事が選べるようにならないものか」と疑問を呈します。

10%で景気が下がります。給料は上がっていない。物価は高くなる。消費税率を下げるしかない」と語りました。

「井戸端なじみ不満があります。「露店ビングルームや井戸端会話の入浴時間がアパートに移りました」とつぶやきました。

「このままでは本当に大変です」と語りました。物医療業務をしていた女性(31)は「前職場は本当にブラック」とも感じましたが、妊娠

する。井戸端の量が足りない」とつぶやきました。

「井戸端を立てるのがやまやまでした。当面の生活は雇用保険」「夫の扶養に入っていますが、給料が低い」とつぶやきました。

「井戸端を立てるのがやまやまでした。当面の生活は雇用保険」「夫の扶養に入っていますが、給料が低い」とつぶやきました。

「井戸端を立てるのがやまやまでした。当面の生活は雇用保険」「夫の扶養に入っていますが、給料が低い」とつぶやきました。

「井戸端を立てるのがやまやまでした。当面の生活は雇用保険」「夫の扶養に入っていますが、給料が低い」とつぶやきました。

「立場はとても弱いです。現在、大変な感じをしてくる人はたくさんいるんじゃない」

「私は雇用保険の給付金をもらひ、食事室配付一コースのバイトで食いつなぐ生活です。「給付金は期限があるので早く仕事を見つけたら」と述べました。

物価高く大変 消費税減税を

「歩くところ満額還済で落とされ、面接まで受けたのは一割程度でした」。

「私は雇用保険の給付